



Enna Olbing, Maja Völl, Lotta Kösters, Lotte Bösken und Jule Gesing erlebten die Deutsche Meisterschaft im Schulschach. Foto: pd

19. Platz bei Deutscher Meisterschaft

## Großer Schach-Erfolg

**RAESFELD** (pd). Bei den Deutschen Meisterschaften im Schach haben die St.-Sebastianschülerinnen den 19. Platz belegt. In Bad Hersfeld wurde vom 5. bis 7. Mai das Schulschach-Bundesfinale der Mädchen ausgetragen. Nachdem das Team der St.-Sebastian-Schule die direkte Qualifikation beim NRW-Landesfinale in Hamm ganz knapp verpasst hatte, war den Raesfelderinnen noch kurzfristig ein Nachrückerplatz zugesprochen worden, heißt es in einer Mitteilung.

Dementsprechend gingen die Nachrücker als Außen-seiter in das Turnier, bei dem

über sechs Runden nach dem „Schweizer System“ das beste Schulteam Deutschlands ermittelt wurde. Dem Raesfelder Mädchen-Quintett gelang es gegen einige Teams zu bestehen. Mit zwei Siegen bei vier Niederlagen wurden die sportlichen Erwartungen erfüllt. „Der Austragungsmodus geriet uns allerdings zum Nachteil“, bemerkt Schachbetreuer Grömping, „denn ein halbes Dutzend Teams war aufgrund des mit der ungeraden Teilnehmerzahl verbundenen Freilos allein durch den kampflosen Sieg besser platziert.“